

schweizerischer
ingenieur-
und architektenverein
sektion winterthur

technischer verein
winterthur

s i a

Midcomfort
Architektur mit Mass und Ziel

Mittwoch, 22. März 2017
18³⁰ Uhr Forum Architektur Winterthur

Nr. 4 – 1617



Midcomfort – Architektur mit Mass und Ziel

Lukas Imhof, dipl. Architekt ETH SIA

Midcomfort ist die Wiederentdeckung einer Unterströmung der Architekturgeschichte des 20. Jahrhunderts: der Reformarchitektur – und eine Absage an die übermässig gefeierte Avantgarde und ihren unreflektierten Fortschrittsglauben. Jenseits der Avantgarde schöpft Midcomfort aus der Geschichte wohnlicher Architektur und stellt die Bedürfnisse und Wünsche realer Nutzer in den Fokus der Gestaltung. Der reiche Fundus an tradierten Lösungen und die Gesetzmässigkeiten eines Bauens, das Bestand hat und auch nach Jahrzehnten noch für die unterschiedlichsten Benutzergruppen funktioniert, werden als Grundlage für eine zukunftsfähige Wohnarchitektur propagiert. Anhand historischer und zeitgenössischer Bauten wird aufgezeigt, wie eine langsame und kontinuierliche Entwicklung zu gestalterisch wie funktional beständiger Architektur auf höchstem architektonischen Niveau führen kann.